

PANNEAU DÉSINFECTION DES MAINS AU GEL HYDROALCOOLIQUE Référence : 02415



RESUME

Ce panneau d'obligation de se désinfecter les mains avec un gel hydroalcoolique aide à lutter contre la propagation d'une épidémie (comme le Coronavirus).

Les points forts :

- Visible et lisible
- Nettoyage facile
- Résistant



DECLINAISONS

Matière

PVC

Adhésif

DESCRIPTION

Description du panneau obligation désinfection des mains

Le panneau est de forme ronde et bleue avec un pictogramme de mains et un autre de flacon de gel hydroalcoolique.

Pendant la période du Covid-19 ou tout autre période de pandémie, se laver les mains est un geste barrière absolument

nécessaire pour lutter contre la propagation du virus. De ce fait, il est important de le rappeler, voir de rendre ce geste obligatoire au sein de son entreprise ou dans n'importe quel lieu fréquenté par du public. Se désinfecter les mains avec une solution hydroalcoolique est particulièrement nécessaire à l'entrée des commerces et magasins, des musées, des salles de concert, des cinémas et théâtres...

Le gel hydro-alcoolique permet notamment de supprimer les germes, mais il n'est pas aussi efficace qu'un lavage de mains avec de l'eau et du savon.

Le gel hydroalcoolique ne nécessite en revanche, ni rinçage, ni séchage.

Caractéristiques du panneau désinfection des mains

Matières disponibles :

- Adhésif
- PVC d'épaisseur 1,5 mm

L'adhésif est une matière à installer sur un support lisse. L'adhésif est facile à poser et résiste contre l'usure et le frottement.

Le PVC est une matière résistante et économique. Le PVC est 100 % recyclable, léger et facile à entretenir.

Dimensions disponibles : Panneau de diamètre 250 mm